

L'Indépendant, 28/01/23

Pyrénées-Orientales : Deux skieurs blessés en Capcir



Le Dragon 66 est intervenu sur le secteur des Angles. Archives Fred Berlic - Archives Fred Berlic

Les gendarmes du peloton de haute montagne sont intervenus deux fois ce samedi 28 janvier aux Angles et à Puyvalador.

Première intervention pour le PGHM, ce samedi 28 janvier vers 15h30 sur Les Angles. Un skieur de randonnée s'est blessé à la cheville. Une blessure qui a nécessité l'intervention des gendarmes de haute-montagne et de l'hélicoptère Dragon 66. Le skieur a été évacué vers le centre médical des Angles.

Plus tard, en fin d'après-midi, c'est une skieuse de randonnée qui se blesse à Puyvalador. Touchée au tibia et au péroné, elle est également secourue à la nuit tombée par le PGHM, qui rappelle les mesures de prudence et de précaution à prendre en ski de randonnée.